

Martigues, le 24 mars 2017,

Un nouveau bâtiment d'Air PACA sur la colline de Martigues inauguré le 24 mars 2017

Dans le cadre de l'internalisation de la maintenance des appareils de mesure de la qualité de l'air, Air PACA a, en 2016, recruté 6 techniciens et construit un atelier pour chacun de ces établissements : Marseille, Martigues et Nice.

A Martigues, un bâtiment technique avec un atelier a été construit pour assurer cette nouvelle activité.

Ce nouveau bâtiment est inauguré le vendredi 24 mars 2017 à 11h30 lors d'une conférence de presse.

De nouvelles compétences pour Air PACA

L'intégration par Air PACA de la compétence « maintenance des analyseurs de surveillance de la qualité de l'air » garantit une meilleure maîtrise métrologique du réseau de mesure. La confiance du COFRAC pour l'accréditation de la mesure des polluants a été renouvelée.

Ces nouvelles compétences permettent de répondre au mieux aux objectifs fixés dans le cadre du Plan régional de surveillance de la qualité de l'air 2017-2021 : évolution du réseau de mesure, recherche de nouveaux polluants, croissance de l'expertise...



Un bâtiment respectueux de l'environnement

Les nouveaux locaux, à côté de la Pagode à Martigues, ont été construits dans le respect de l'environnement et de la maîtrise de l'énergie :



- L'électricité consommée dans le bâtiment est issue à 100% d'énergie renouvelable,
- Des bornes électriques ont été installées pour les véhicules électriques d'Air PACA et du grand public,
- Des ruches ont été installées en partenariat avec l'association SPNE (Sensibilisation, Protection, Nature, Environnement) pour savoir si la qualité du miel est corrélée à celle de l'air,

- Un dossier est en cours avec l'ADEME pour créer de l'énergie renouvelable sur le site.